



いもほり遠足



R3. 10. 26(火)



気持ちの良い青空のもと、今日は「いもほり遠足！」に出かけました☀️ 準備万端の子ども達は「いってきま〜す！」と、はりきって保育園を出発しました。

「先生、どこまで歩いたら着くのかな？」「いのししがいたら、どうしようか」「お弁当も楽しみ！」



目に映る光景に、子ども達はワクワクドキドキ！！
 子どもの発見は面白いもので、アンテナがたくさんです💡 「やった〜！畑についたよ！！」



畑では、お芋博士が「おいものお話」をしてくださいました。お話を聞いて、さあ、子ども達は、いもほりの気合いも入り… いよいよ！いもほりスタートです。ちなみに、こんな素敵な環境の中で、いもほりをさせていただけるんです。この中で、いもほりをして、おいしいお弁当をいただいて最高！です。子どもたちも大喜びでした。



いもほりと並行して、毎年楽しみなのが「虫探し」です。

栄養がいっぱいの畑にはたくさんの虫がいます🐞
 今年も、ダンゴムシに幼虫に…(笑) 子どもたちの目は、キラキラしていました。また…毎年必ず「虫博士」がいて、「これはね〜」と説明してくれるんです(笑)🐛



お弁当の準備もありがとうございました！🍱

今年のおいもは、本当に大きかったです！保育園に帰って、早速、今日収穫した中で一番大きなおいも計ったら、「2.32キロ」ありました！！でっかい！！🍠



子ども達が一生懸命掘ったおいもです。ぜひ、お家でも召し上がってみてください。